

PRIORIDAD QUE EL SECTOR ENERGÉTICO DE TAMAULIPAS SEA CUBIERTO CON EMPRESAS LOCALES": JOSÉ RAMÓN SILVA

Posted on diciembre 11, 2024 by Sandra Torres

Sandra Torres/En Circulos

Tampico, Tamaulipas.- Con la clausura de la prueba piloto del "Programa de Desarrollo de Proveedores del Sector Hidrocarburos de Tamaulipas", el secretario José Ramón Silva Arizabalo señaló que la prioridad es que el sector energético del estado sea cubierto por empresas de la entidad.

"La prioridad es que el sector energético de Tamaulipas sea cubierto con las empresas locales, y que todo ese beneficio económico que tienen las empresas federales o los privados sea cubierto con los proveedores tamaulipecos", refirió.

Además, argumentó que la cartera de proyectos estratégicos la inversión asciende a más de 20 mil millones de dólares, esperando que este capital se traslade a las y los empresarios tamaulipecos.

"La cartera de proyectos estratégicos asciende a 20 mil millones de dólares en inversión, y queremos que esta se traslade a las y los empresarios tamaulipecos, que sean proveedores de estos proyectos", expresó.

También dijo que esta es la primera etapa del programa, adelantando que se lanzará una etapa similar para el sector de energía renovables.

EnCirculos

El Informativo en Tamaulipas mas Completo y Dinamico

"Esta es la primera etapa, y vamos a lanzar una similar para energía renovables, y este es el fin, poder transmitir a la población empresarial de Tamaulipas, las competencias técnicas, acortando brechas para la preparación de estas empresas", finalizó.